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●点 鐘       会長 堀口 裕之 
●ロータリーソング  

それでこそロータリー 
●ビジター・ゲストの紹介 
●会長の時間     会長 堀口 裕之 
 本日はクラブアッセンブ

リーです担当委員長の皆様

どうぞよろしくお願いいた

します。 

さて、地区会員増強委員長亀

井和彦様より毎日の一言が

クラブの退会防止に繋がれ

ばとの思いから会員増強委

員長「一日一言」として 6 月 1 日～6 月 30 日まで

各クラブの皆様へ送られてきておりますのでお伝

えさせていただきます。 

6/1今日は「情けは人の為ならず」についてです。 

正にロータリーの標語である「最もよく奉仕する

者、最も多く報いられる」ですね。その意味は、情

け（奉仕）は他人の為だけではない、いずれ巡り巡

って自分に恩恵が返ってくるのだから、誰にでも

親切にせよ。という意味です。今日、笑顔で「おは

よう！」って云ったら、笑顔の「おはよう！」と冷

たくて美味しいお茶とお菓子を戴きました。奉仕

って、ここからスタートですね。 

6/2今日は「なぜ、会員増強は必要なのか？」で

す。皆様のクラブも地域に根差した多くの奉仕活

動を日々されていることと思います。その奉仕活

動は、10年後、20年後、どうなっていますか？・・。

この奉仕活動を持続可能なものとするために、会

員増強は必要なのです。私の会社は「暮らし」を作

っています。ただ、雨露を凌ぐだけの箱を作ってい

るのではなく、家族の幸せな暮らしと家族の安全

な暮らしを創っているのです。その思いで、今日も

新人研修をしています。 

6/3今日は「私がなぜ、退会しないのか？」です。

私は JC を卒業して、可児 RC に入りました。今年

で 15年になります。最初の頃は、クラブに馴染め

ず、例会も休みがちでした。ですが、委員長や理事

などの役職を頂くようになり、クラブにとって私

が必要なんだ、と感じるようになりました。これが

私の承認欲求を満たしてくれたのです。何でも、一

生懸命やって認められると嬉しいですよね。皆さ

んのクラブが全ての会員の承認欲求を満たせるも

のであって欲しいです。 

6/4今日は「例会はなぜ、スーツなのか？」です。

ドレスコードは、様々なシーン（場面）によって変

化します。・正礼装（モストフォーマル）は、最も

格式が高く、公式な式典で主催者側が着用します。

基本、タキシードです。・準礼装（セミフォーマル）

は、いわゆるスーツにネクタイです。ややカジュア

ルなフォーマルスタイル。ゲスト側です。・略礼装

（インフォーマル）は、いわゆるジャケット・パン

ツです。完全なカジュアルです。カジュアルなイベ

ントで着用します。また、「平服でお越しください」

と言われた場合は、シーンによって違いが出ます。

法事や結婚式の二次会など主催者側の意図により

変わります。さて、ロータリーの例会はどうでしょ

うか？スーツが一般的ですが、ケビンコスナーの

映画では正礼装でしたね。【映画：ボディーガード】

要するにドレスコードは自分が判断するのではな

く、相手側や主催者側が判断することが多いので

す。 

6/5今日は「ロータリーは人生の道場」です。高

橋研修ファシリテーターは「ロータリーは人生の

道場だ！」と云われます。なぜかというと、ロータ

リーでの奉仕活動で人から喜ばれ、奉仕の仲間と

繋がることで人生が豊かになり、様々な経験が心

を豊かにする。正に幸せな人生を送るための道場

であるということです。我々が心から幸せならば、

人は自然と増えてきます。これが本来の増強で

す！ 

◆会長  堀口 裕之  ◆幹事  高橋 厚生  ◆会報委員長 中屋 出  ◆会報担当 長瀬 栄二郎 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1395 回 

52 名 52 名 36 名 ----- 69.23％ 

前々回 

1393 回 
52 名 52 名 41 名 1 名 80.77％ 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

＜出席報告＞ 

 

2024～2025 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

美しい調和  「beautiful harmony」 

 

WEEKLY REPORT 
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6/6今日は「中核的価値観」のお話をします。ロ

ータリーの中核的価値観を知っていますか？ 

・親睦・高潔性・多様性・奉仕・リーダーシップで

す。この中の・親睦・多様性・奉仕・リーダーシッ

プは、ロータリーで経験し、磨くことが出来ます。

しかし、・高潔性（integrity）は、学んで習得でき

ない資質、もともと持っていなければならない資

質と云われます。これだけは、ロータリーに入会す

る前に持っていなければならない資質です。明日

も皆様にとって素晴らしい日でありますように！ 

 

6/7今日は「ロータリアンの三大義務」です。ロー

タリアンの三大義務として、会費の納入、ロータリ

ー雑誌の購読、そして例会出席があります。 出席

の要件は標準クラブ定款第 12条（出席）と第 15条

第 4節（会員身分の存続・終結－欠席）に規定され

ています。皆さん、「ロータリーの友」を読んでい

ますか？「ロータリーの友」はどちらも表紙になっ

ていて、どちらから読んでもいい様になっていま

す。違いは分かりますか？それは、左側は横書き、

右側は縦書きとなっています。読みやすいです

ね！明日も皆様にとって素晴らしい日であります

ように！ 

 
●幹事報告      幹事 高橋 厚生 
◎ＲＩ本部より 
 ・ザ・ロータリアン誌 
 
◎国際ロータリー第 2630 地
区ガバナー事務所より 
・ZOOM ミーティング開催に
ついて 
（規定審議会報告：6月 14

日(土)13：30～14：00） 
  出席依頼者：次期会長・
次期幹事・次期研修リーダー） 
 
＜高山市民憲章推進協議会より＞ 
・令和 7 年度高山市民憲章推進協議会総会書面表
決結果について 
 
＜高山市青少年育成市民会議より＞ 
・令和 7年度「高山市少年の主張コンクール」開催
のご案内 
日時：6月 15日（日）  
会場：高山市民文化会館 小ホール 

 

＜会報＞ 

・下呂ＲＣ  ・高山ＲＣ  ・高山西ＲＣ 

 

 

 

 

 

 

＜クラブアッセンブリー＞ 
会場監督          高原 龍士 
今年度、会場監督を担当させ

て頂きました高原です。 

活動内容としましては、クラ

ブ例会が円滑に開催できるよ

う例会前準備を慎重に行わせ

て頂きました。私自身が段取

り悪く仕事が遅いせいもあり

例会準備時間に遅参すること

もありましたが、委員会の皆

さんのお陰で特に問題もなく１年間無事に例会開

催ができたと思っています。委員会のみなさんあ

りがとうございました。 

ただ少し心残りがあるとしたら、ロータリーバッ

ジをちゃんとつけているかの確認をするとか、例

会に臨む服装であるかだとかの確認をすればよか

ったかと思っています。 

初めての執行部でしたので緊張しましたが、メン

バー皆さんの友情で乗り切れたかと思います。 

今年度はご協力いただきましてありがとうござい

ました。 

 

クラブ管理部門担当理事及び高山中央未来
委員会       委員長 岩本 正樹 
皆さんこんにちは、クラブ

管理部門の理事を担当させ

て頂いております岩本です。

クラブ管理部門には、高山中

央未来委員会、友好クラブ交

流委員会、創立 35 周年記念

準備委員会がございまして、

高山中央未来委員会の委員

長には私が、友好クラブ交流委員会の委員長には

田中雅昭さん、そして創立 35周年記念準備委員会

の委員長には、周信夫さんに担当して頂いており

ますが、この３委員会とも上半期には担当例会が

１度も無く活動報告の仕様がありませんので、こ

こではこの３委員会の活動計画をお話させて頂き

ます。 

 先ず私の担当委員長であります高山中央未来委

員会では 3 月に 1 度担当例会を頂いており、クラ

ブの長期戦略計画目的であります「職業奉仕に徹

する」について理解を深める為の例会にしようと

考え、将来このクラブをしょって立つ活きのいい

若手会員にスピーチをして頂きました。 

 次に田中委員長の友好クラブ委員会であります

が、今年度は平塚湘南との交流はございませんが、

来年度の３５周年に向けて交流準備をして参りた

いと考えております。 

 最後に周委員長の創立３５周年記念準備委員会

ですが、去る８月３０日に委員会を開きまして創
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立３５周年記念の具体的な行事について話し合い

ました。主な記念行事は３つで令和７年８月に記

念旅行として１泊２日で大阪万博旅行を計画致し

ました。そして、令和８年２月頃に出前講座を受講

した中学生を対象に、受講した感想を述べあって

頂くスピーチコンテストを考えております。あと、

令和８年５月には創立３５周年祝賀会を計画して

おります。 

 これらの周年記念行事には、多額の費用が必要

になりますが、その財源にはニコニコ積立金等が

相当積みあがっておりますので、それらを財源に

しようと考えております。以上でクラブ管理部門

の報告とさせて頂きます。 

 
友好クラブ交流委員会  

委員長 田中 雅昭 
副委員長 渡辺 甚一 

委員 道下 利一 

・上田 和史 

皆様こんにちは。今年度の

友好クラブ交流は平塚湘南

ＲＣ様との交流は無い年で

したので、今一度「平塚市と

の交流やその歴史」につい

て 3 月３日に、高山市秘書

交流課の谷開博秋様に卓話をして頂きました。な

んと西暦 1087 年(937 年前)に平塚八幡宮の御分霊

が、山口町の桜ケ丘八幡宮に祀られたころからの

ご縁があったとお聞きし驚かされたところです。

そして今でも平塚市の八幡神社から総代さんが来

高して前夜祭に出られているそうです。今後とも

更なる平塚湘南 RC様との交流を密に行い親睦を図

って参りたいと思います。 

※予算１万円に対しお土産代３千円で差し引き７

千円の残となりました。 

 
創立 35周年記念準備委員会 

委員長 周 信夫 
・令和 7 年８月３０日～31

日 家族同伴大阪万博旅行 

思い出に残る旅行を通じて

会員、家族同士の絆を深め

る 

・令和 7年１１月２９日「未

来の自分へ」出前講座を聴

いて 中学生スピーチコン

テスト 

キヤリア教育としてクラブが始めた出前講座につ

いて生徒達はどう感じたのだろうか生の声を聴き

たく各中学生代表によるスピーチコンテストの開

催 

・令和８年５月２３日 ３５周年記念式典・祝賀会 

以上につき皆さんからご承認を頂きましたので引

き続き開催に向けて 35周年記念事業委員会へ引継

ぎします。 

 
クラブ奉仕部門担当理事及び親睦活動委員
会          委員長 住 祐治 
今年度、クラブ奉仕部門の担

当理事を努めさせていただ

きました。委員会としては、

親睦活動、会報/雑誌、出席/

プログラム、ニコニコ と４

つの委員会でした。 

会報/雑誌 中屋委員長、 

出席/プログラム 平林委員

長、ニコニコ 今井委員長、 

各委員会が責任をもって円滑にトラブルも無く、

運営していただきましたので、良かったです。あり

がとうございました。 

私は親睦活動委員会の委員長として、村井さん・三

枝さん・山本さん・周さん・葛谷さんの６名で運営

していきました。基本方針としては、親睦活動を通

じて、会員同士の気持ちや考え方を理解し合いロ

ータリー活動の意義や面白さを知り、信頼し合え

る機会としたい。という方針でした。活動としては、

７月の納涼例会・１２月の忘年例会・１月の新年家

族例会２月の節分例会・５月の新緑例会を開催し

ました。少し新しい事を取り入れたい思いから、１

月の新年家族例会の時にマジックショウやビンゴ

大会の商品を高山ロータリークラブの佐藤さんか

ら仕入れ、喜んでもらえたと思いますし、５月の新

緑例会は、いつもの宴会とは違う雰囲気の新しい

場所で開催する事ができました。 

クラブ奉仕部門の担当理事、親睦活動委員長を通

じて、いろいろな事が発見できたので、これから色

んな委員会に所属すると思います。やはり、経験が

大事ですので、経験を生かした活動をしていきた

いと思います。 

１年間、ご協力していただきまして、ありがとうご

ざいました。 

 
会報/雑誌委員会   委員長 中屋 出 

（代理 住 祐治） 
2024〜2025 年度の会報/雑誌委員長を務めさせて

いただきました中屋出です。担当理事に住裕治さ

ん、副委員長に和田良博さん、委員に渡辺修治さん、

長瀬栄二郎さん、角竹正至さんのご協力のもと、1

年間活動をしてまいりました。 

活動内容は、例年通り例会議事録の作成を行いま

した。堀口会長をはじめ会員の皆様には原稿提出

にご協力をいただきまして、誠にありがとうござ

いました。 

担当例会では昨年に引き続き、「ロータリーの友」
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の紹介や、高山中央クラブのホームページに対す

るアンケート結果の紹介をおこないました。 

また個人的に印象的だったのは、東京の芝公園に

ある「ロータリーの友」編集局を訪問させていただ

いたことです。作っている人たちやその人たちの

思い知ることで、より「ロータリーの友」に対する

親近感が強くなりました。 

これからの検討事項としましては、毎月の例会で

「ロータリーの友」を紹介する時間を再び設けて

も良いのではと感じました。それにより、特に私の

ような新しいロータリアンには、ロータリー活動

への理解がより深まるのではと感じました。 

1年間、ご協力をいただきまして誠にありがとうご

ざいました。 

 
出席・プログラム委員会  

委員長 平林 英一 
基本方針は、例会出席率向

上をめざしてきましたが、

私自身委員長でありなが

ら、昨年 11月から体調不良

で半年ほど欠席でお恥ずか

しい限りでした。 

今日の委員会発表は出席率

をいろいろ分析してみまし

た。 

今年度も昨年度と同じく例会が３５日ありました。 

出席率が一番悪かった日は2024年10月20日（（日）

奉仕プロジェクト委員会、地区補助金事業で高山

市図書館煥章館での移動例会でした。日曜日であ

り、１部と 2 部があり時間も影響したのかもしれ

ません。 

出席率が一番良かった日にはいります。 

前年度は 2023 年 8 月 28 日会員維持増強委員会担

当例会日でした。剱田廣喜パストガバナー ロー

タリー活動から学んだ出会いと経験から人と心の

財産についての卓話がありました。 

今年度高い出席率は、出席率 100％が、2024 年１

１月９日濃飛グループ IMの日でした。全員登録の

日でもありました。2番目は 2024 年 7 月 1 日新会

長堀口博之所信表明の日でした。今年度のテーマ

「美しき調和 beautihuru（harmony」です。 

出席率 80％超した日は前期 2024 年 7 月から 12 月

で 19 例会のうち 7 例会でしたが、後期 2025 年１

月からは今日まででは、2 例会で、2025 年 1 月 27

日職業奉仕担当例会であり、高橋厚生幹事が元気

に復活した日で 81.13％でした。それと 2025 年 4

月 7 日です。社会奉仕委員会 環境月間の高山市

森林整備計画の卓話がありました。82.69%でした。

前年度は 35 日例会で 11例会でした。 

親睦委員会での夜例会も分析しました。 

2024.7/29納涼例会56.36％（2023.8/21 66.07％） 

2024.12/23 忘年例会 72.22％（2023.12/18 66.07

％） 

2025.1/18 新年家族例会 56.6％（ 2023.1/18 

67.27％） 

2025.2/7 節分例会 58.49％（2024.2/5 70.37％） 

2025.5/19新緑例会59.62％（2024.5/20 68.52%） 

2025.6/23 最終慰労例会？  （（2024.6/17 80.36

％）  

忘年例会が今年度盛況でしたが他は退会と高齢者

の体調不良も影響か前年度より少ないことがわか

ります。 

ここでお願いです。6/23 日最終慰労例会は、堀口

会長をはじめ今年度理事役員のためでもあるご苦

労さん会です。 

2024 年７月１日、所信表明の日、出席率 89.09％

を超したいと思います。４７名以上の出席が必要

です。よろしくお願いします。 

 
青少年奉仕部門担当理事及び青少年奉仕
/IA 委員会     委員長 小出 貴博 
青少年奉仕部門は、青少年

奉仕/インターアクト委員

会と米山記念奨学委員会の

2 つの委員会により構成さ

れております。 

青少年奉仕においては、高

山中央ロータリークラブの

継続事業の 1 つである「出

前講座」を昨年 9/5 に荘川中学校、10/2 に中山中

学校で行いました。 

荘川中学校には 2 名、中山中学校には 19 名もの

方々に講師として参加いただきました。 

出前講座は、子供たちだけでなく我々においても、

とても有意義な場であります。 

このご時世 気軽に子供たちに話しかけることも

できない、そんな時代なのでお互いが交流をする

良い機会でもあります。子供たちにとっては親以

外の大人との交流の場であり、働くこととは？に

ついて意識出来る機会であり、我々にとっては今

の中学生のモノの考え方や態度を知ることができ

る場でもあります。本会員の方で、まだ出前講座行

けていない方が見えましたら、ぜひ参加していた

だきたい事業です。 

インターアクト委員会におきましては、益田清風

高校へのスポンサークラブ協力金と、5月に地区イ

ンターアクト委員会委員長の今津美憲さまをお迎

えしての卓話をして頂きました。 

一年間委員長をさせて頂き、特に出前講座では皆

さんの協力をいただきましたので、何とか終える

ことができました。また、色々な方との交流もでき

ました。一年間ありがとうございました。 
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米山記念奨学委員会  
委員長 高原 清人 

本年米山記念奨学委員長を

拝命しておりました高原で

す。副委員長に益田大輔さ

ん、委員に長瀬栄二郎さん

と、選りすぐりのメンバー

にて一年務めて参りまし

た。 

基本方針として掲げており

ました、会員の皆様により深く事業の意味をご理

解いただけるようにと、令和 6 年 10 月 28 日の担

当例会時に、米山記念奨学生でミャンマー出身の

「ﾋﾟｲﾂ ピヨー パイ」さんをお招きして卓話を

いただきました。この方は高山西クラブが世話ク

ラブとして、中部学院大学短期大学部にて介護福

祉を専攻して見えました。生い立ちから、故郷の事、

奨学生としての将来の夢など多岐に渡りお話しい

ただけましたが、内政の事などのセンシィティブ

な内容になると、言葉を選んでおられたのが印象

的でした。 

招聘に当たりましては、地区米山記念奨学委員会

に副会長の熊崎元康さんが出向されていたおかげ

で、手続き上も大変スムースに事が運びました。こ

こにお礼を申し上げます。米山記念奨学事業につ

いては、中国人多すぎる問題、日本人学生対象外問

題、経済より能力重視問題等、多々あるとは思いま

すが、日本のロータリー独自の事業ですので、どう

か皆様のより一層のご理解、ご協力を宜しくお願

い申し上げると共に、一年間どうも有難うござい

ました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 4日（火）益田清風高校 校長室にて都竹次期

会長が韓国派遣学生への助成金を渡してきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日を含めて、あと 3回の例会で会長職も終わ 

りとなりますが、全力でがんばりますのでよろ 

しくお願いします。       堀口 裕之 

 

今週は子供の誕生日があり、いつの間にか 21歳 

となりました。元気に育ってくれている事に感 

謝してニコニコへ。       高橋 厚生 

 

先週は結婚記念祝い、誕生日祝いを頂きありが 

とうございました。結婚 40周年。今後も楽しく 

耐え忍んで参ります。      田中 雅昭 

 

6/18～6/21まで幕張メッセにて展示会に出張し 

ますのでＰＲさせて頂きます。世界の建設機械 

と最新の測量技術を見る事が出来ますので興味 

のある方は招待券をお渡しします。 

 下田 徳彦 

 

6/21・6/22高山市民文化会館で「高山文化芸能 

祭」が開催されます。田中さんと私の出番は 16： 

30頃です。恥ずかしいですが冷やかしに来てく 

ださい。            都竹 太志 

 

田中 雅昭さんのアキレスが早く治ります事を

願って。           長瀬 栄二郎 

 

何事にも感謝。        二木 公太郎 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 


